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    J’ai obtenu mon baccalauréat littéraire en 2016 sans idée précise de ce que je voulais étudier. 

Pensant éventuellement m’orienter vers la communication et le marketing, j’ai finalement décidé de 

m’inscrire au parcours Droit, Economie, Gestion et Sciences Politiques de la licence Humanités. 
 

    La licence Humanités m’a permis de continuer à étudier des matières qui me passionnaient, comme 

l’histoire et la philosophie, tout en découvrant de nouveaux domaines comme la comptabilité et le 

droit privé. Les étudiants se spécialisent au fur et à mesure.  
 

    J’ai énormément apprécié étudier à l’université Paris Nanterre, les cours sont très intéressants, les 

professeurs sont excellents et la vie associative est incroyable. J’ai moi-même fait partie de 
l’association “Les Alhumés” en tant que Secrétaire Générale de l'association.  

 

    Après avoir effectué un CDD en marketing et droit des contrats dans un grand nom des assurances 
entre ma deuxième et troisième année de licence, j’ai choisi la spécialité Sciences Politiques, n’ayant 

pourtant jamais envisagé d’étudier cette matière.  

 

    J’ai eu l’occasion de partir pendant une année en Erasmus à l’Université d’Edimbourg, université 
dans laquelle j’ai décidé de poursuivre mon master en Politiques Publiques Comparées. Je suis 

maintenant consultante pour des gouvernements étrangers dans un cabinet de conseil à Londres. 

 
    Ce parcours m’a permis de me démarquer d’autres candidats lors de candidatures à des masters et 

emplois, en France et à l’étranger. Le caractère pluridisciplinaire de la licence est unique, et est très 

recherché par les recruteurs.  
 

    Je recommanderais la licence Humanités à des étudiants ayant la soif d’apprendre et ayant une forte 

capacité de travail. Le nombre de matières étudiées chaque semestre est assez important, la charge de 

travail est conséquente, et la plupart des professeurs nous font travailler comme des étudiants 
spécialistes en leur matière, mais rien n’est insurmontable.  

 

    N’hésitez pas à me contacter si vous avez des questions sur la licence Humanités ou mon parcours 
en général. 


